
『発生工学』 第 14週アンケートの結果と，後半の授業の改善目標 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



【 総括 】 
 
＊ みんなのコメントを来年度の講義に活かしたいと思います。 
＊ 来年度，対面授業になったとしても，音声入りの PowerPoint ファイルで予習してもらって
ディスカッション…というスタイルは続けたいと思います。 

＊ 比較的早い段階から，指名して答えてもらう機会も増やしたいと思います。ただ，発言自体
に加点をするので，やはり積極的に参加したことを評価することは続けたいと思います。人
前で発言するのが苦手な人も，一生苦手なままでいるわけには行きません。頑張って参加し
て，それによって苦手意識を克服しましょうよ。 

＊ 音声操作パネルとスライド操作パネルが重なる問題には気づいていませんでした。2学期以
降の講義資料では気をつけます。 

＊ 講義とディスカッションの比率， 
 
 
 


